

Acciones adelantadas para población de los sectores LGBTI, también tendrán su lugar en el Foro Urbano Mundial

Se presentará política pública LGTB en stand de Bogotá Humana lunes 7 de abril a las 10 a.m.

Bogotá, abril 06 de 2014. Dentro de la amplia participación que tendrá la Administración Distrital durante los 7 días en los que se llevará a cabo el Foro Urbano Mundial, los asistentes podrán conocer de primera mano las acciones adelantadas en la Bogotá Humana para garantizar los derechos de las personas de los sectores LGBTI, gracias a la asistencia que tendrá la Dirección de Diversidad Sexual de la Secretaría Distrital de Planeación (SDP).

De acuerdo con Juan Carlos Prieto, Director de Diversidad Sexual de la SDP, “si bien es cierto que el foro mundial tiene un enfoque muy urbanístico y que va a tratar el desarrollo de las ciudades desde ese punto de vista, también resulta fundamental el enfoque propuesto por ONU Hábitat, basado en que los territorios sin ciudadanos y ciudadanas no pueden ser, y que no sólo se planea la ciudad desde la edificabilidad y desde el urbanismo, sino desde las dinámicas de los seres humanos. De aquí nuestra participación”.

Bogotá es una ciudad reconocida a nivel latinoamericano por contar con una Política Pública LGBTI y un equipo humano de más de 300 personas que trabajan alrededor de ésta. Además, tiene una casa para víctimas de violencias en razón de su orientación sexual o su identidad de género, y 2 centros de atención integral a la diversidad sexual.

“Es un tema llamativo y novedoso, pero además cuenta con unos logros fáciles de evidenciar y son los que queremos empezar a posicionar a nivel latinoamericano. Son indicadores que efectivamente no sólo se pueden analizar desde lo político, sino desde los resultados que esta Política Pública arroja. Podemos decir que desde que nació la Política ha disminuido la percepción negativa hacia las personas de los sectores LGBTI en 7 puntos porcentuales”, expresó Prieto

Según el funcionario, el Foro Urbano Mundial será un escenario único, que le permitirá a la Administración Distrital mostrar sus logros a nivel internacional con mayor fuerza. “Queremos lograr la internacionalización de la Política Pública LGBT como una política simbólica y emblemática en Latinoamérica, y es por ello, vamos a participar en las sesiones CGLU (Ciudades y Gobiernos Locales Unidos), una asociación muy representativa que agrupa diferentes urbes a nivel mundial”.

Durante este evento con el CGLU, la Dirección de Diversidad Sexual de la SDP aprovechará la oportunidad para dialogar con diferentes ciudades del mundo que trabajan por la diversidad sexual e instalar una mesa de trabajo con ellos, que les permita prepararse y profundizar sobre los trabajos y las apuestas fundamentales en Latinoamérica alrededor de esta población, teniendo en cuenta que en 2016 se va a realizar el CGLU en Bogotá. “Queremos que Bogotá sea la Secretaría Técnica, y que el observatorio de la Política Pública sea el punto de encuentro, el enlace con otras ciudades y países de Latinoamérica”.

La Dirección de Diversidad Sexual se encontrará presente desde el 5 hasta el 11 de abril en el stand de Bogotá Humana en Plaza Mayor de la ciudad de Medellín, donde los asistentes podrán conocer los avances en la implementación de la Política Pública LGBT.

Secretaría Distrital de Planeación - Alcaldía Mayor de Bogotá

